

[Accueil](#)

[Vie municipale](#)

[Proximité](#)

[Consultations terminées](#)

Circulation rue de Kerulvé

Circulation rue de Kerulvé

Résultats de la consultation relative au plan de circulation du secteur de la rue de Kerulvé

Dans le cadre de sa démarche de proximité, la municipalité continue de faire vivre la démocratie participative sur tous les sujets du quotidien. Le plan de circulation de la rue de Kerulvé a fait l'objet d'une large consultation publique auprès de tous les Lorientais au printemps dernier.

Les riverains du secteur et une partie de la population ont exprimé leurs remarques et leurs souhaits vis-à-vis du dispositif actuel, mis en place en 2019 dans le but de réduire le flux de circulation dans le secteur de la rue

de Kerulvé.

La fermeture du tronçon du boulevard Mendès France est perçue par les non-riverains comme une contrainte et une source d'encombrement du carrefour du secteur du K2.

À l'inverse, 68 % des riverains se prononcent pour le maintien de l'aménagement actuel, qui, selon eux, offre une meilleure fluidité et davantage de sécurité.

Forts de ces enseignements et compte-tenu du faible nombre de votants non-riverains, la municipalité a tranché en faveur des riverains du secteur.

Le dispositif actuel est donc maintenu et un nouvel aménagement spécifique offrira un accès dédié aux riverains et aux modes de déplacements doux.

Les résultats d'une concertation sont toujours communiqués dans un premier temps aux riverains et aux habitants non-riverains ayant participé à la démarche. À cet effet, un courrier d'information a été distribué ce jour auprès des riverains du secteur.